蔵王町立統合中学校 校名募集集計表 【一般】 応募総数 74

蔵王町立	統合中学校	校名募集集計表	【一般】 応募	享総数 74
応募数	学校名	ふりがな	略称	その校名にした理由
				変な名前にならないことが希望です。地名が入ることで知らない 人もわかる。 蔵王町で唯一の中学校になるので、町名と同じ蔵王中学校といま した。
			蔵中	3校が1つになるので町の名前を付けました。 現県内の町立中学校名を調べると、所在地域が一読で分かる校名 (町名に準ずる)が殆どであります。2市7町でも同様です。 蔵王の町に1つだけの中学校なので、シンプルに、分かりやすく、 上記校名しか考えられません。 蔵王町にあって、小、中学校に蔵王と言うことばついた学校がな いのでつけました
11	蔵王	ざおう	蔵王中	蔵王町は蔵王山は外す事ができないし中学生も蔵王のように、 どっしりと雄大な学校生活が送れることを願い 蔵王町の全部の中学校がわかりやすい親しみのある名がのこっていつまでも忘れない様に有ったらいい為です。 蔵王山は、町のシンボル、是非学校名に残したいと思います。と
			蔵王中(蔵中)	いうか、これ以外無いと思います。 蔵王町民であることを誇りに思うことができ、真面目でシンプル なものがいいと考えます。山形は才I、才2が付くので、何もつけ
			蔵王	ない"蔵王中"を推します。 ①蔵王という山は、えぼし、熊野岳、屏風岳など含めて統合して 蔵王と呼ばれるから、まさに統合中学校としてふさわしい②風格 があり、今後の人生を生きる子供たちにふさわしいから
			ZA0中	蔵王町立中学校、唯一の中学校の名称としてふさわしいから。た とえ他市町村等で同様、類似した名称があったとしても、統合中 学校にふさわしいから。
4	宮城蔵王	みやぎざおう	蔵王中	蔵王町に一校だけの中学校になるため、蔵王、そして宮城の蔵王 だと誰もがわかるように。 中学校は、やはり地名が入っているのが一番覚えやすく、将来履 歴書などにも書くと思うので、落ち着いていて良いと思います。
4			蔵王 宮城蔵王中学	蔵王町唯一の中学校となるが、蔵王といえば山形蔵王も有名であるため、宮城を強調する意味でも [宮城蔵王] とする。 宮城蔵王蔵王さまキャラクターが好きだから。
4	青麻	あおそ	<u>校一宮城蔵王中</u> 青麻中	青麻山がきれいだから 私たちの町は有名な蔵王山があり、とても誇りに思ってます。で も蔵王から来る雨、風、そして雪!青麻山はそれを防いでくれる あの雄大な山を見ると親のようにも見えます。青麻があるから町
			青中	民の方々守られていると思ってます 計画地選定に当たり、「周辺環境」「校地環境」「通学区域」を 基準とした結果、「ございんホール西側」が総合的に最も相応し いと判断され、蔵王連峰、青麻山の遠望できるロケーションは町 に誇りと、愛着を持つ子供達の育成上、大きな魅力で素晴らしい 環境であるということ。以下長文あり ◎校章。体操着に「麻の 葉」のデザインを希望する
			青	青麻山は蔵王より歴史が古く、稜線が美しい三角の姿はまるで母親のように思われます。三角の姿は三位一体という言葉を連想させ、今回三つの学校が統合するイメージにぴったりだと思います。三校が一つになり、生徒達が母親のような青麻山に見守られながら青春を謳歌し、蔵王のように逞しく育ってほしいという願いをこめて、この校名を考えました。
4	桃花	とうか	桃中	・蔵王町の町花、桃花をとり入れる。花開く。 ・将来、華やかに活躍できるような人間を育てること。 ・生まれ育った古里を愛し地域に根差し活躍できるような人間、 また、世界に羽ばたけるようなグローバルな人間を育てる。 町の花になっているから。ありふれた地名よりもインパクトがあ ると思う
			とうちゅう	小中校 頃、登下校の通学際 には桃の産地であったことから、桃の花、香りを目にして育ちました。夏休みには収穫作業の手伝いに明け暮れ、松川での水遊びがやっとの思い出が残っています。 子ども達にはふるさとを大切にする心であって欲しいを込めて命名にしました~
		おうか	桃中	町の花「ももの花」を校名としました。町の花の説明にもある様に、ももの花は心優しく情ちょ豊かな心情をもつ生徒を全町民で育て愛着心のある住みやすい町づくりを目指す象徴的な学校である事を願うものです。
3	秀峰	しゅうほう	峰中	蔵王の麓に、通う秀でた子供達が通う中学校をイメージして命名しました。 蔵王の峰から流れる雪解け水が松川を通り、白石川果ては大海原へと流れ着くことから、子供達が蔵王町で育みいろいろな可能性を持つ、秀れた子供達に導かれるような中学校でありたい。
			秀峰中	秀峰蔵王山の素晴らしい環境のもとで、心身共に秀でた未来の人 材を育成(成長)する学校
2	松川	まつかわ	松中	蔵王町に流れている川だから。自然の象徴 松川が近いから。
	1.5.		15 1	松川が近いから。

蔵王町立統合中学校 校名募集集計表 【一般】 応募総数 74

蔵王町立	統合中学校	校名募集集計表	【一般】 応募	專総数 74
応募数	学校名	ふりがな	略称	その校名にした理由
				公用語が英語ですので世界に羽ばたく中学生には新鮮で他地域に
1	ZAO	ざおー	ZAO中	は差別化でき、Zはアルファベットでは最後の文字、濁点で始ま
'	27.0		27.01	る町は少ない為インパクトは大きいはずです。未来への名前と考
				えます。
				蔵王を代表する花、駒草、花言葉は気高く厳しい環境の中5cm~15
1	こまくさ	こまくさ	こま中	cmの小さくても美しい花を咲かせる 子供達にも、困難にも立向うたくましい精神力と花のピンクのよ
'	- a \ c	- a \ c	Car	うなやさしい心を持つ大人に成長してほしいと願います(やさし
				一く、あえて、ひらがなで)
				これから増々多様化する社会の中で生きる生徒には、健やかで、
	٠ ١ ١ ١	۵. ۱۹ ۵	H د ۱۰۰۰	たおやかに(前むきに、しなやかだけど強く折れない、へこたれ
ı	ざおう	ざおう	ざおう中	ない)、何事にも適応する力をも育んでほしいという願いからひ
				らがなの「ざおう」にしました。
1	ざおう青麻	ざおうあおそ	あおそちゅう	蔵王町の中央にある青麻山の名前を入れることで馴染みがでろと
	C 43) 13 ///	()) 4) () (4703 (3 7 7	思います。
				令和の時代に蔵王町の三つの中学校が統合してできた学校なの
1	ざおう令三	ざおうれいざん	三中	で。三つの中学校があったということをいつまでも忘れないでほしいという思いがある。 で。三つの中学校があっ
				しいということを
			みどりヶ丘中学	
I	みどりヶ丘	みどりヶ丘	校	爽やかで地域を変化、変革しそう。
				シンボルである蔵王山の雄大さの様に生徒ひとり一人が心が大き
1	永遠雄峰	とわゆうほう	雄峰中	く、一生、蔵王町で育ったことが生かせる人生であって欲しいと
'	小逐雄咩	CAND IN	准唯 中	願います。一部の地域を想像しているかの様にみえますが、未来
				までの意味を込めました。
				魁星とは、北斗七星の一番先端にある第1星の事です。大きい、す
1	魁星	かいせい	魁中	ぐれている。と言う意味もあり、進士の試験に第一位の成績で及
				第した者。と言う意味もあります。闇夜を照らす、星のように輝 いて欲しいと願い命名しました。
				蔵王町全部が一緒になるので刈田郡蔵王町の刈と王をいれて蔵王
I	刈王	がいおう	王中	町全体をひとつにするように考えました。
				刈田嶺からの由来で、蔵王町の名を出さなくとも蔵王町を連想で
1	刈田	かった	刈中	きる固有名詞だと思い決めました。
				初めて駒草を見た時に、感動を覚えました。この可憐で楚々とし
1	駒ヶ峰	こまがみね	駒中	た姿で、決して恵まれていない冬の厳しいガレ場を生き抜き、蔵
				王町の名前の蔵王連峰と駒草を合わせた。
1	駒草	こまくさ	駒中	蔵王の高山植物駒草が風雪にたえ、花を咲かせる様に中学生も多
	17 1		1.7	くの試練にたえ、きれいな花が咲く思い
				昭和52年9月に制定された、町の木(五葉松)と町の花(桃の花) の根柢とされる意味合いの中に「五葉松は自然を大切にする心を
				育て、五つの地域が手をとり力を合わせどんな風雪にも敢然と立
1	五葉桃源	ごようとうげん	葉桃	ち向かう強い町民性と、限りない前進を象徴するもの。桃は、町
				の代表的産物のひとつで、心優しく情緒豊かな住民の心情を表し
				農業を主産業に理想的な住みよい町づくりを目指す街の象徴」と
				蔵王の峰々の美しく雄大な稜線は、この町の宝物です。そして未
	光稜	こうりょう	光中	来を生きる子供達も大切な宝物です。彼らには、個々を認め合
•	701%	C	76 1	い、力を合わせ、支え合って、それぞれの光あふれる未来をめざ
				していってほしいという思いを込めました。
				それぞれの地区で育った生徒たちが、新しい校舎で新たな未来を 創る。三ツ星は、希望、才能、光り輝く八角の星は内に秘めたオ
1	三ツ星	みつぼし	三ツ星	間る。ニノ生は、布主、4能、九り輝く八月の生は内に極めたオー 能や魅力でありそれを発揮するチャンスです!!子供達が新しい
				校舎で輝いてほしい!!
I	三の蔵	みのくら	三中	3校が統合しての三を(み)、蔵王町の蔵を(くら)です。
	1			蔵王町民の中で現三中学を卒業された全ての人がそれぞれ誇りと
1	三光	さんこう	三中	伝統に感謝を三中に持っていると思います。三校の今日までの光
				り輝いた歴史が文化がこれからも光り輝く三中である様にと思い
1	参晃	さんこう	参中	円田中学校、宮中学校、遠刈田中学校の三校がまじわり、未来に
· .			- '	向け光り輝く中学校
<u> </u>	四季	しき	四中	蔵王町は四季を楽しめる町だから 十五歳学問で身を立てようと志すこと講師の「論語」にある吾十
1	志学	しがく	志学中	
				芽をだして間もない葉のみずみずしい葉っぱを思わせるようこれ
I	若葉	わかば	若葉	から清らかにまぶしいくらいに輝いていくという思いから
				蔵王町のシンボルである清流松川とあおそ山を入れる事で自然豊
1	松川あおそ	まつかわあおそ	松中	かな雄大なイメージとなり、子供達の学校生活が充実したものに
				なると思います。
1	新王	しんおう	新中	新しく統合されて蔵王のような大きく広い心の持ち主に育って欲
		0.0457	271 1	
	ま立るい	+ 1, 7 0 4 11	± 1.1 -1	青麻山の麓に位置する、山あり、川あり、くだもの等の幸あり青
ı	青麻の杜	あおそのもり	青杜中	麻山の恵みを頂いた位置に新たな中学校を新設する生徒達は大自
			+	然の中で心豊な優しい人間になって欲しい! 私は蔵王町のシンボル蔵王連峰を父の山青麻山を母の山として胸
			1	私は歐王町のシンホル歐王建峰を又の山肓麻山を母の山として胸
1	青麻三立	あおそさんりつ	青中・三中	し頭に母の山の青麻山から青麻をいただき蔵王町立青麻三立中学
				校と致しました。ご検討下さい。
ı	青嶺	せいれい		蔵王の嶺のように高い志を持って頑張ってほしかったので

蔵王町立統合中学校 校名募集集計表 【一般】 応募総数 74

蔵王町立	.統合中学校 :	校名募集集計表	【一般】 応募	『総数 74
応募数	学校名	ふりがな	略称	その校名にした理由
I	創進	そうしん	創進中	未来に向かって前進する若人の想像力が生まれ将来を見据えての 名前を考案して増々蔵王町の発展に貢献出来る子供達に期待をし ています。
1	創生	そうせい	創中	創生牛の様に、大自然の中健やかに育つて欲しい
I	爽清	そうせい	爽中	蔵王の大自然に抱かれ、爽やかさと清らかさを持ち安全、安心な 学校生活をすごしてほしい
ı	爽青	そうせい	爽中	蔵王町の青麻山のふもとで爽やかに伸び伸びと学び、育つように
1	蔵王セントラル	ざおうセントラル	蔵セン中	蔵王町のすべての中学校が、Iつに統合したから
I	蔵王五葉	ざおうごよう	五葉中	町の木である五葉松を由来としました。まだ小さい葉も五つの小学校から集まることで、五葉松のような立派な木々に育っていけるよう、また、これからの蔵王町を担う大人に成長してほしい願いを込めました。
ı	蔵王青麻	ざおうあおそ	蔵王中	青麻山が見える新校舎でたくさん学び、青麻山のような雄大な大人になってほしいから。そして、町内一つだけの中学校なので、 ぜひ蔵王とも入れたいから。
I	蔵王桃花	ざおうとうか	桃中	桃の花は蔵王町の町花です。蔵王の春を象徴する花の名を校名にしたいと考えました。
1	蔵王桃華	ざおうとうか	蔵王中学校	町の町花でもあり、中学校の校歌にも入っている桃の花を校名にいれ、蔵王町は桃の花が咲く綺麗な町として、誇りに思って楽しい学校生活を送ってほしいと思い。
- 1	蔵王連峰	ざおうれんぽう	連中	蔵王中学校は山形にある でも何とか蔵王の名前を入れたい
ı	大地	だいち	大中	人は地に足をついた生活をしなければいけません。この中での蔵 王町豊かな大地(土地)があります。生徒達にはしっかり足をつ け根をはっていただきたいです。
	桃華	とうか	桃華中	校歌に桃の花があり蔵王のどこでもある花
I	桃梨	とうり	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	蔵王町は梨や桃などのさまざまな果物が有名な町なので、清くか わいらしい子供達の笑顔を蔵王の花と共に輝いてほしいと思いま
ı	桃煌	とうこう	桃中	町花である桃を頭文字にして、桃煌とした。 煌は光り輝いて勇ましい印象があり、将来に向かって、きらびや かに映えていく(栄えていく)ことを希望し、名称とした
1	不動	ふどう	動中	蔵王不動尊、不動滝から。
ı	未来ヶ丘	みらいがおか	-70	将来を担う若者達の未来が明るく心身共に健やかに育って頂きた い。
I	明里	あかり	明中	新しい中学校でたくさん学んで、蔵王をより明るいふる里にして 欲しいから。明るいという漢字の意味も複数あり、あかるい以外 にあける 、あきらかなど賢さや未来的な部分もあります。なの で、シンプルだけどとてもポジティブなイメージがあり、良いと
	悠峰	ゆうほう	悠中	雄大な蔵王連峰に抱かれ、おおらかに育ち羽ばたいてほしい
-	嶺峰	れいほう	嶺中	蔵王連峰に降り積もった雪が、やがて水となり、蔵王の全でに恵みを与える。その恵みを受け、育った子供達が、町内から1つに集まる。四季の変化と供に、それぞれに魅力的な表情を見せる蔵王。そんな蔵王連峰の麓(ふもと)で学べることに誇りを持ってもらいたい。
ı	連峰	れんぽう	連中	略史、昭和30年4月1日を以って、町政施行、宮、円田村が合併し 蔵王連峰の一部を有している2村から「蔵王町」誕生となる。この ことから、三中が統合する「誕生」に合い通じ町代表校名に相応 しいと思います!!